



暑い、暑い夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思



初めての水遊び

子どもたちの体調をみながら、テラスで水あそびを楽しんでいます。少しずつ水に慣れ、水に浮かぶおもちゃを手に持って遊んだり、バシャバシャと水面をたたき、水しぶきがあがるのを喜んでいます。3か月未満の子は沐浴で汗を流し、一人一人に合わせて水と触れ合い、水の感触や気持ちよさを楽しんでいきたいと思



友達いいな

1歳～1歳3か月の子どもたちは、友達に興味を示し、後を追いかけたり、同じおもちゃで一緒に遊んだりする姿が見られるようになりました。また、ソファに並んで立ち、指差ししながら何か会話をしているような、そんな微笑ましい姿も見られます。10か月～11か月の子どもも、腹ばいで向かい合い、一つのおもちゃに触れて楽しむ姿があります。降園時には、お迎えの友達にバイバイと手を振ったり、パッチンと手と手を合わせ、にっこり笑ったりと子ども同士の関わりが少しずつ深まっています。



体を動かすの楽しいな

ずりばいやハイハイで移動ができるようになった子は、行動範囲が広がり、活発に動いて遊ぶようになりました。歩ける子が三角マットをのぼっていると、それを見て、ずりばいでのぼろうとする姿もありました。がんばって斜面をのぼろうとするのですが、とまると下がるの繰り返しで、なかなか頂上にたどり着けず不思議そうな顔をしながらも、あきらめず何度も挑戦し楽しんでいました。



最近のお気に入り

『やさいのうた』がお気に入りの子どもたち。保育者が歌い出すと、にこにこしながらずりばい、ハイハイで駆け寄ってきます。そして、歌に合わせて保育者の真似をしながら、トマトはトントントンと両手のグーを上下に叩き、キャベツはキャッキャッキャッと両手を閉じたり開いたりします。最後に白菜はクサイクサイクサイと鼻をつまんで手を左右に振ります。そのしぐさがとても可愛く、何度も歌ってしま

★8月予定

- ・1日身体測定 ※毎週月曜日 6か月未満児発育測定
- ・29日避難訓練

★8月の活動

体調や天候にあわせて、水遊びや沐浴をしていきたいと思

お願い

水遊びや沐浴をした時には、プールバックをカバンかけにかけていますので、忘れずに持って帰っていただきますようお願い